

＝令和5年度竜王小学校だより＝

竜の子



令和5年7月7日

No. 6

校長 進藤 雅一

3年生 みどりの学習会 実施！

6月23日(金)に、緑の相談所の指導の下、3年生が木々の学習を行いました。校庭周りに植樹してある主な木を丁寧に説明してくれました。葉の形に特徴のあるもの、すでに小さな実を付けているもの、秋になると大きな実ができるもの等、説明を聞きながら、児童自身が知っているものもまとめることができました。



全校集合しての「つどいの時間」

全校が体育館に集合して久しぶりの「つどいの時間(音楽)」が行われました。今回はスタートとして、6年生の歌声の披露と全校合唱『気球に乗ってどこまでも』を歌いました。児童の歌声は全ての人の心を穏やかにするすごい力を持っています。僅かな時間でしたが、充実した時間となりました。



5.6年生 白熱した親子レク

6月27日(火)は6年生、6月29日(木)は5年生の親子レクが行われました。さすが高学年のドッチビーでしたので、保護者が圧倒される場面も多く見られました。様々な活動を通して、たくましく成長している様子を感じられたら嬉しいです。



水害を想定した避難訓練の実施。

7月6日(木)は水害を想定した避難訓練を行いました。本校は水害の想定が0.8mとなっています。釜無川が氾濫した場合などは、1階の教室が水没する可能性があるため、1年生は『垂直避難』を行い2.3階に避難する行動をとります。それと同時に、情報を集約する職員室や保健室も緊急に移動することも行います。これから台風のシーズンでもありますから、各ご家庭でも甲斐市のハザードマップ等を見直し、家族で避難ルートの確認をしていくといいでしょう。



体育委員会主催 ドッチボール・ドッチビー大会！

6月26日(月)より中休みや昼休みの時間を利用して、体育委員会主催のドッチボール・ドッチビー大会を行っています。仲間と協力して対戦するだけでなく、同じクラスや学年の仲間を応援する姿も多く見られました。多くの仲間の支えがあるからこそ、楽しくゲームができることを学んでほしいと強く感じました。



3年生 スーパーマーケットの見学に行きました。

7月5日(水)に3年生は社会の学習としてスーパーマーケットの見学に行きました。今まではコロナ禍のため見学ができなかったのですが、今年から再開できるようになりました。家族でも買い物等に出かける機会が多いかと思いますが、店舗側の視点で眺めることは少ないと思います。普段見ることができない場所も見学し、貴重な学習になったと感じました。

